

Inicio > Generales > "Donde hay sol, puede haber energía. Desarrollaremos comunidades energéticas en todo el..."

Generales Nacional

“Donde hay sol, puede haber energía. Desarrollaremos comunidades energéticas en todo el territorio nacional»: Presiente Petro

agosto 19, 2022

Compartir

Facebook

Twitter

WhatsApp

Telegram



Presidente visitó instalaciones de [Ecopetrol](#).

En la agenda de este miércoles, el presidente Petro realizó varias reuniones, entre ellas visita y almuerzo con la Fuerza Pública, Consejo de seguridad integral del departamento del Meta y visita a [Ecopetrol](#) entre otras actividades.

“Esa instalación que llaman San Fernando, que genera más o menos 80 megavattios, debería ser ya el ejemplo a seguir por todos los municipios del Meta y de Colombia, donde haya radiación solar intensa”. Petro



Últimas Noticias



Cohete lunar de la NASA llega a plataforma para primera prueba

Redacción3 La Libertad - agosto 19, 2022

La cápsula Orion volará alrededor de la Luna en una órbita distante por un par de semanas, antes de regresar para un descenso sobre...



Presidente Petro propone construir la primera flota aérea para combatir incendios en la selva...

Redacción3 La Libertad - agosto 19, 2022

• En la presentación del programa 'Vigía Forestal', en Leticia, el Jefe de Estado aseguró que es necesario hacer un replanteamiento a la agenda...



Excoronel del Ejército Nacional Afgano relata el día de la caída de Kabul

Redacción3 La Libertad - agosto 19, 2022

Masoud, que no quiso compartir su apellido por razones de seguridad, es un excoronel del Ejército Nacional Afgano, y el 15 de agosto de...



Borrell: Reunión Serbia-Kosovo finaliza sin acuerdos

Redacción3 La Libertad - agosto 19, 2022

El presidente serbio Aleksandar Vucic y el primer ministro de Kosovo, Albin Kurti, sostuvieron conversaciones en Bruselas durante una reunión que el máximo diplomático...



Jefe de defensa de Ucrania cree en la victoria y la restauración de las...

Redacción3 La Libertad - agosto 19, 2022

"Ciertamente esperamos el apoyo y la asistencia de nuestros socios", dice a la VOA el ministro de Defensa de Ucrania, Oleksiy Reznikov. Por: Voz de...



“Donde hay sol, puede haber energía. Desarrollaremos comunidades energéticas en todo el territorio nacional. Vámos, muy decididamente, a pasar al campo de las energías limpias”.

Por su parte [Ecopetrol](#) twitteo «Hoy recibimos al presidente @petrogustavo y a la ministra @IreneVélezT en nuestro #ParqueSolarSanFernando, la granja de autogeneración más grande y moderna del país, con capacidad de 61 MW. Una apuesta del #GrupoEcopetrol para continuar avanzando en la #TransiciónEnergética.

«Desde el departamento del Meta, que debe liderar la transformación del campo y los procesos de generación de energía solar para Colombia se convierta en potencia de transformación energética. Donde hay sol, puede haber energía. Desarrollaremos comunidades energéticas en todo el territorio nacional. Vámos, muy decididamente, a pasar al campo de las energías limpias”. Petro.

La ministra de Energías y energías, Irene Vélez confirmó. «Con el Gobierno del Presidente @petrogustavo estamos comprometidos con la Transición Energética del país, donde los colombianos sean la prioridad. Trabajaremos de la mano con @ECOPETROL_SA para mitigar el cambio climático».

Comenta aquí:

0 comentarios

Ordenar por [Los más antiguos](#)

 Añade un comentario...

 Plugin de comentarios de Facebook

Compartir [Facebook](#) [Twitter](#) [WhatsApp](#) [Telegram](#)

Artículo anterior

OMS afirma que el mundo ignora crisis de Tigray debido al "color de la piel"

Artículo siguiente

Jennifer Pedraza demandará la nulidad de la elección de Contralor General

Más Leídas



Cohete lunar de la NASA llega a plataforma para primera prueba

Redacción3 La Libertad - agosto 19, 2022

La cápsula Orion volará alrededor de la Luna en una órbita distante por un par de semanas, antes de regresar para un descenso sobre...



Presidente Petro propone construir la primera flota aérea para combatir incendios en la selva...

Redacción3 La Libertad - agosto 19, 2022

En la presentación del programa 'Vigía Forestal', en Leticia, el Jefe de Estado aseguró que es necesario hacer un replanteamiento a la agenda...



Excoronel del Ejército Nacional Afgano relata el día de la caída de Kabul

Redacción3 La Libertad - agosto 19, 2022

Masoud, que no quiso compartir su apellido por razones de seguridad, es un excoronel del Ejército Nacional Afgano, y el 15 de agosto de...

Cargar más

x Te recomendamos leer:

Herido a bala joven que se encontraba en las playas de...
agosto 17, 2019

Sin autorización de sus



En atención de sus respectivas asambleas y consejos, entidades territoriales no...

octubre 16, 2020

